

# 防災土曜授業感想

## 2年生

自分の命も友だちの命も家族の命も他の人達の命もみんなそれ違うけどみんな大切なのだと改めて感じました。南海トラフ地震は30年の間に必ず起きると今まで言わされてきたけど、全然ピンとこなくて、今日したことやDVDを見たことによって急に恐ろしくなりました。死にたくない、人の命を守りたいと真剣に思いました。南海トラフ地震がいつ起きても人を守るような力を自分につけたいです。私が知り合った人達、好きな人達、大切な人達には本当に生きてほしい。今日の授業で改めて思いました。

自分の命は自分で守らないといけないなと思った。僕たちが率先してがんばらないといけないと思った。

本当に地震が起った時今日のロープつなぎや人を助ける時にどうやって助ければいいかを学んでとても役に立ったと思いました。地震は自分が思っている以上にこわいという事を知りました。

とても良い一日でした。天ぷら油の実験は久々に見て、改めてその怖さを分かったり、結さく、ジャッキ、担架などいろいろ見れすごく学べた。結さくで自分を結ぶ方法は忘れず覚えておこうと思った。DVDとかも見て、「学ぶ」ことも大事やし、「意識」しておくことがもっと大事だと思った。子防プロの発表、とても感動的やった。発表は大変でとても緊張したけど、これもとても良い経験でした！！

もしも地震がきたら早く行動をしたいと思いました。建物が倒れてその下敷きになった人がかわいそうだと思います。

がれきの下敷きになった人の救助の仕方とかロープの結び方などを消防士の方から教えてもらえてとても良い経験になった。こげた天ぷら油がめっちゃ臭かった。自分を固定するためのロープの結び方で消防士の方の結ぶスピードが早くてびっくりした。

確実に起こると言われている南海トラフにできる限り犠牲者を減らしたいと思う。災害で6千人が亡くなつてその一人一人のことを考えるととても大きい数だと思った。災害で大切な人を亡くした人の気持ちは想像することしかできないけれどその悲しみを味わわるために普段のことを真剣にしようと思った。

命の大切さがわかつた。普段の事から真剣に、が心に強く響いた。だから自分も真剣にするよう心がける。

ひもの結び方を教えてもらってすごくためになつた。最後の発表はとてもよかつた。

ロープの結び方がおもしろかった。本当に天災はコワイと思った。最後の発表がよかつた。

もっと6時間使うぐらいの取り組みを期待しています。最後の発表はとても良かった。元樹君の演説がかっこよかったです。天ぷら油のやつの爆発はすごかったです。一瞬温かくなつた。

これだけの事をできるからためになつた。

ロープの色々なパターンの結び方や人を救助するための道具の使い方を学んだ。どんなことでも知識を覚えている方がいざという時にどんなことにでも役立てることができると思う。

最後のビデオを見て思った事はあんなにすごい揺れがきて、住宅が壊れて人がどんどんなくなつて六千も人が亡くなつてゐる。大阪でもそんなことがないように僕たちで家族や色々な人を助けていきたいと思いました。

いつくるかわからんから自分ができることをする。津波はこわいと思った。

私達は「かわいそう」などと思うばかりでなく『今、自分達には何ができるのか。何をしたらしいのか』と考えさせられた。私達は命を大切にし、震災で亡くなつた人達のためにも必死に生きていこうと思った。震災や大きな災害がきっかけで人ととのつながりの大切さにも気付けて良かった。今日、消防局の人達が教えてくださったことを覚えて、震災が起きた時、教えてもらった事を使おうと思った。一人でも多くの人が生きてほしいです。大切な人に、食べ物に、学校に、感謝して幸せを感じながら生きていきたいです。私達が今こうして生きられていることに感謝したいと思った。

阪神淡路大震災も東日本大震災もとても大きい地震なのに南海トラフはそれよりも大きいかもしれないからもっと防災の知識をつけて本当に起こった時に冷静な判断ができるようになりたいと思った。

防災の事とか「やっても一緒やん、土曜日やしめんどいだけやん」とか思っていたけど、実際防災の事について、すごく心にしました。今日の活動はとてもためになることばかりで、もし、火災や地震などが起きたら今日学んだ事を活かせるようにしたいと思った。天ぷら油に水を入れると大爆発することが分かった。そうならないように濡れたタオルで火の上にかぶせ、その間に天ぷら油のやつを切るとよいことを知った。

ロープで火災や地震で役立つことを知った。南海トラフが起きたらどうやって行動すれば良いか知った。鶴中のしていることがテレビに映るとはすごいと思った。

ほどけにくいひもの結び方を教えてもらったから、もし地震が起きたら実践してみたいと思いました。前に出てた人の話を聞いて命は大切だなと思いました。命を大切にしてこれから生きていきます。

眠い、寒い、帰りたいと思っていたけど、よかったです。

今日の防災授業はすっごく勉強になりました。てんぷら油の実習を見てすごくこわいなあと思いました。その次の時間にした救出搬送もすごく勉強になりました。子防プロの発表はすごくよかったです。「今ある命」を大切にしたいと思いました。

命の大切さ、生きていられる幸せを改めて感じさせられた。ロープの色々な結び方も教えていただいたし、油に水を入れてはダメだという事も教えていただき、どれも自分にとっては「ため」になる話だった。こういう防災の事を学ぶことはとても、大切だと思い、次からも防災の取り組みは真剣にやろうと思った。

今日、TV的ののを見て南海トラフの地震がすごくこわくなつた。いつ来るかわからないがこわい。でも、地震が来ても死人をあまりださないようにがんばろうと思った。普段のことから真剣にする！！

今、当たり前に命があること、何の苦労もなく生活できることに感謝したい。東北に行った時のことと思い出し、死んでからじゃ何もしてあげられないから、今のうちに精一杯尽くす。

前に結び方などを習ったけど忘れていて、今回で思い出していつ何が起きても備えるようにしたい。

今日見た映像で親への感謝はしていたけれど、やっぱり「うざい」とか「だまれ」とか思うけどもし明日死んだら自分のしていた行動に後悔すると思いました。だから、周りの人を大切にしたい。ひもの結び方のやつが、一番楽しかった。みんなに伝えていきたい。

周りをよく見て、困っている人がいたら助けてあげれるようになる。災害が起こったら、自分の命を大切にすることは分かるけど他の人の命もできるだけ助けてあげたいと思った。協力すると、物事が早く進みより多くの活動ができると思う。

ロープの結び方にはたくさんの種類があることが分かった。天ぷら油に火がついた場合は水をかけずに水で湿らしたタオルで鍋を覆えばいいことが分かった。救出搬送で降ろす時には足からゆっくり降ろすことが分かった。

ロープの結び方を習って災害時に使いたいと思った。てんぷら油に水を入れると大惨事を引き起こす危険があることを知った。よりよく生きようという思いが強くなった。

命は大切だし、救出の仕方とかを初めて知った。運び方とかも初めて知りました。人を乗せる時に布団でできると知りました。服でもできると知り、いい経験したと思いました。天ぷら油の実習で火が上に上がったら水ではよけいに火が上にいき、火事のもとになると知った。布で上にかぶせたら少しはましって知りました。

わたしたちは震災で亡くなった人の数に驚くけれど、その亡くなった人の中には家族がいて、友達がいて恋人がいるんだと思ったら苦しくなった。阪神淡路大震災で助かった人は近所の人や家族に助けてもらっていたので、これからはつながりを大切にしようと思った。

ちょっとでも自分にできる地震対策をしようと思った。友だちや家族を大切にしようと思った。人に悪口を言わないようにしようと思った。

今日のこの防災学習は、とても自分にとって良い経験となりました。天ぷら油に水を入れると危ないのは知っていたけど、2・3mくらい炎が燃え上がるということは知らなかつた。そして、防災についていろいろ学べたことは、今後自分にとって大きな力になると思います。

結び方とかができてうれしかったです。てんぷら油の水を入れた瞬間に火が大きくなつてびっくりした。鶴中がテレビに出たのを見て少しうれしかった。

本当に地震が起したら自分は動けないと思うから起こる前に意識を高めていきたいと思った。ロープの結び方などためになることを教えてもらってすごく勉強になった。

最後、多目的室で映像を見て鶴見橋中学校の生徒、一人一人が防災についてよく考えていると思いました。今後も、こういった授業を増やして次いつ起こるか分からない災害に向けて勉強していきたいです。

実際に地震が起きると正直パニックになって思ったように行動できないかもしれない。だけどそのためには備えをしておくと地震が起ってもすぐに行動できるので普段からそだけど備えが大切だと感じた。

教室でやったゲームが楽しかった。

命は大切だと感じた。地震に備えて生きようと思った。家族と話し合うことが大切だと思った。

前は防災についてなんて全く考えなかつたけど、学校で防災の取り組みをするうちに防災についての考えが変わった。

今日、グラウンドでの集会の時に見た天ぷら油実習が衝撃的過ぎました。グラウンドではあんなに少ない煙も家の小さな台所でだったら、すぐに息が苦しくなって何も見えなくなりそうで、想像するとすごくこわかったです。子防プロの発表もすごく緊張したけど、自分で言いながら、発表の内容から震災の怖さがとても理解できました。最後に見た映像もすごくぞわっとして、どきどきしました。今日の土曜授業はとても大切で、ためになる授業でした。